

Durchwachsener Saisonstart in der 2. Badmintonbundesliga!

Am Samstag startete der Badmintonclub Offenburg gegen den Aufsteiger TV Hofheim mit ausgeglichenen Doppeln. Im Offenburger Lager entschied man sich dazu, das eingespielte Doppel um die Burgerbrüder aufzuteilen, um möglichst beide Doppel zu gewinnen. Jonas Burger trat mit Neuzugang Niclas Kirchgessner im ersten Herrendoppel an und Lukas Burger stand an der Seite von Andreas Müller im zweiten Herrendoppel. Diese Taktik erwies sich als gelungener Kniff. Während die zwei Herrendoppel gewonnen wurden, musste sich das Damendoppel Lena Reder/Lina Berger gegen die ehemalige Nationalspielerin Annika Dörr und die Deutsche Meisterin in der Altersklasse U22 Mareike Bittner geschlagen geben. Im zweiten Herreneinzel kam es zum erwarteten Wiedersehen mit dem ehemaligen BCOler Simon Discher und damit zum Bruderduell. Johannes Discher besaß die etwas besseren Nerven, sodass er den Offenburgern einen weiteren Punkt einheimste. Im letzten Spiel des Tages musste es Captain Lukas Burger einmal mehr richten. Sowohl das Dameneinzel als auch das Mixed gingen an Hofheim, sodass beim Stande von 3:3 der Gesamtsieg vom ersten Herreneinzel abhing. Lukas zeigte eine Wahnsinns-Energieleistung und kämpfte seinen Gegner über 5 Sätze lang nieder und holte den Sieg. Das 4:3 war somit ein toller Start in die Saison.

Einen Tag darauf gastierte der BCO beim 1. BC Bischmisheim in Saarbrücken. Dort befindet sich der deutsche Badmintonolympiastützpunkt, dementsprechend hochklassig ist der Kader besetzt, was die Offenburger an diesem Wochenende zu spüren bekamen. Am Ende stand eine 1:6 Niederlage zu Buche. Den Ehrenpunkt holten Niclas Kirchgessner und Lukas Burger im zweiten Herrendoppel. Ganz knapp dran an einem Sieg war Johannes Discher, der bis zum Schluss herausragend spielte und erst im Verlängerungssatz verlor. Sein Gegner war das Saarbrückener Urgestein Matthias Deininger, gegen den sich die Offenburger Herren schon einige knappe Spiele lieferten.

Als Fazit aus den ersten zwei Spieltagen kann der BCO einige Lektionen mitnehmen. Die Damen hatten einen schweren Einstand und werden sich im Laufe der Saison sicher steigern. Zudem stellt der Neuzugang Niclas Kirchgessner im Herrendoppel eine echte Bereicherung dar. Schon jetzt zeichnet sich ab, dass die Liga im Vergleich zum vergangenen Jahr noch einmal stärker geworden ist. Für den BC Offenburg gilt es von

Beginn an Gas zu geben, das erste Heimspiel steht am 05. Oktober um 16.30 Uhr gegen TV Marktheidenfeld an. Gegen TSV Freystadt startet der BCO am 06. Oktober um 12.30 Uhr. Zuschauer sind in der Nord-West-Halle gerne gesehen.